

Spielplätze feierlich eröffnet

LEONHARD WEISS spendet 60.000 €

Strahlende Kinderaugen waren das Ergebnis zwei toller Einweihungsfeiern am 15. und 22. Juni. In jeweils nur fünf Tagen Bauzeit haben die Auszubildenden des 2. Lehrjahres zusammen mit Ausbilder Sigmund Priemke einen Spielplatz in Wilhelmsdorf und Sigmaringen realisiert. Finanziell ermöglicht wurden die Spielplätze von der Organisation Radio 7 Drachenkindern und der Bauunternehmung LEON-HARD WEISS.

St. Christoph Behindertenhilfe, Wilhelmsdorf

15. Juni 2018 – Ein strahlend blauer Himmel, bunte Wimpel, große Luftballons und viele Kinder der St. Johann/St. Christoph Behinderteneinrichtung bildeten den passenden Rahmen für die Eröffnung des neuen Spielplatzes in Wilhelmsdorf.



Die Auszubildenden mit Geschäftsführer Alexander Weiss übergeben den Scheck an Ursula Schuhmacher von den Radio 7 Drachenkinder

Der 11-jährige Tobias kann es kaum mehr erwarten, immer wieder läuft er an den bunten Wimpeln, die als Absperrung dienen, vorbei. "Wann eröffnet ihr denn endlich den Spielplatz, ich will mal auf das große Klettergerüst!". Seit dem Spatenstich am Montag verfolgten die Schülerinnen und Schüler die Verwandlung einer grünen Wiese in einen bunten Spielplatz aufmerksam. "Es war ein Wettlauf mit der Zeit", so Ursula Schuhmacher, Leiterin der Radio 7 Drachenkinder "aber die Auszubildenden von LEONHARD WEISS haben Großartiges geleistet und sich auch von strömendem Regen nicht abhalten lassen." Um Punkt 11:30 Uhr war es am Freitag dann endlich soweit: Ursula Schuhmacher, Alexander Weiss (Gesellschafter und Geschäftsführer bei LEONHARD WEISS), Wilhelmsdorfs Bürgermeisterin Sandra Flucht und Helmut Müller (Gesamtleitung der Behindertenhilfe), durchschnitten das



Band. Nur wenige Minuten später hatten die Kinder ihren neuen Spielplatz schon in Besitz genommen.

Erzbischöfliches Kinderheim Haus Nazareth, Sigmaringen

22. Juni 2018 – Luftballons, Pavillons, bunte Bänder und natürlich jede Menge Kinder warteten gespannt auf die offizielle Eröffnung ihres neuen Spielparadieses am Kinderheim Haus Nazareth in Sigmaringen.





Die Auszubildenden mit Geschäftsführer Dieter Straub übergeben den Scheck an Ursula Schuhmacher von den Radio 7 Drachenkindern

Peter Baumeister, Direktor des erzbischöflichen Kinderheimes, brachte seine Freude und Dankbarkeit zum Ausdruck. "Schauen Sie sich um, soviel Kinder, die sich auf die Spielgeräte freuen. Wir sagen aus tiefstem Herzen Danke." Wo sich letzten Sonntag noch eine Wiese befand, warteten bereits am vergangenen Freitagmittag Nestschaukel, Wasserbahn, Klettergerüst mit Rutsche und ein befahrbares Trampolin darauf, von den Kindern in Beschlag genommen zu werden. Binnen fünf Tagen ließen elf Auszubildende und zwei Betreuer die neue Spielwelt entstehen. "Es war optimal hier zu arbeiten, die Versorgung und das Wetter waren total super und schon fast zu viel des Guten" resümierte Polier Thorge Lamanschansky. Er und sein Team hatten ganze Arbeit geleistet. Es wurde vermessen, gepflastert, fast 100 Tonnen Aushub beseitigt, zwölf Tonnen Beton und sechs Tonnen Splitt verarbeitet, Hackschnitt verteilt und Rasen ausgesät. Zusätzlich wurde noch eine Natursteinmauer mit Sitzmöglichkeiten als kleiner Rückzugsort errichtet.

Nach der offiziellen Eröffnung stürmten die Kinder auch sogleich ihren Spielplatz. Die vierjährige Malina und die sechsjährige Theresa rannten zur Nestschaukel und wollten hoch hinaus, "bis in den Himmel". Der zehnjährige Justin probierte Sprünge auf dem Trampolin und alle waren sich einig: "Alles ist voll cool."

60.000 €für die Radio 7 Drachenkinder

Bereits seit mehreren Jahren unterstützt LEONHARD WEISS die Radio 7 Drachenkinder. Unter dem Motto "Spenden statt schenken" verzichtete das familiengeführte Unternehmen auf Weihnachtspräsente für Kunden und Geschäftsfreunde.



Die Geschäftsführer Alexander Weiss und Dieter Straub hatten so zu jeder Einweihungsfeier eine besondere Überraschung parat: Es gab jeweils einen Scheck über 30.000 € Die Organisation kann so noch zahlreiche kranke, behinderte oder traumatisierte Kinder und Jugendliche in Baden-Württemberg unterstützen.

Zwei Spielplätze sind für 2019 noch zu vergeben!

Die Realisierung der beiden Spielplätze im Sendegebiet der großen Regionen Ulm (z. B. Göppingen, Heidenheim, Günzburg) und Aalen (z.B. Crailsheim, Bad Mergentheim, Künzelsau) stehen noch nicht fest – hier freuen sich Radio7 und LE-ONHARD WEISS über Bewerbungen!

Wer kann sich um einen der Drachenkinder/LEONHARD WEISS-Spielplätze bewerben? Grundsätzlich jeder. Es spielt keine Rolle, ob man als Privatperson das Bewerbungsformular ausfüllt oder als Vertreter einer Schule, Einrichtung oder Gemeinde. Wichtig ist, dass der Spielplatz dort entsteht, wo kranke, traumatisierte oder behinderte Kinder leben und/oder betreut werden. Das können Kinderheime, Hospize, Schulen und Kindergärten mit integrativem Hintergrund sein. Oder auch Freizeiteinrichtungen mit entsprechenden Angeboten. Und die zur Verfügung stehende Fläche sollte mindestens 250 qm betragen.

Ab sofort haben Sie die Möglichkeit, Ihre Bewerbung auf www.radio7.de/30-jahre-drachenkinderspielplatz einzureichen. Bis zum 30. September werden alle Bewerbungen gesammelt. Im Anschluss erfolgt die Prüfung, Besichtigung und letztendlich die Entscheidung durch die Radio 7 Drachenkinder und LEONHARD WEISS.